

SPRING 2023, le rendez-vous de l'innovation de Paris-Saclay

Le 1er juin se tiendra sur le campus de HEC Paris la sixième édition de Paris-Saclay SPRING, un événement international qui réunit les champions de l'innovation. L'occasion de faire le point sur l'évolution de Paris-Saclay, un territoire souvent comparé à la Silicon Valley.

Temps de lecture : minute

30 mai 2023

Avec 15 % de la recherche académique française, 15 % de la R&D privée et 40 % des emplois de la recherche publique et privée d'Île de France, l'écosystème Paris-Saclay compte parmi les huit plus puissants pôles d'innovation au monde. Créé en 2010, c'est aujourd'hui un vaste territoire au sud-ouest de Paris qui accueille de Massy à Versailles 14 établissements d'enseignement supérieur, 275 laboratoires de recherche partagés, plus de 700 startups et 49 lieux d'innovation, et de grands comptes tels que Danone et Servier.

" Paris-Saclay est la plus grosse opération d'aménagement d'Europe, décrit Jérémy Hervé, directeur innovation et développement économique de l'EPA Paris-Saclay. Maintenant que le volet académique est terminé, nous allons accélérer sur l'aménagement du territoire, avec la création de quartiers attractifs composé de logements, d'établissements scolaires, de commerces, et sur le développement économique avec l'implantation de grandes entreprises et de startups innovantes. Paris-Saclay comprendra une offre d'immobilier d'entreprise inédite : des espaces dits " techtières ", mêlant bureaux et laboratoires. Le tout construit de la façon la plus durable possible car nous sommes garants de la Zone de protection

naturelle, agricole et forestière. "

140 millions d'euros levés par les startups en deux ans

C'est pour mettre en avant cette offre de recherche publique et ces startups qu'aura lieu l'événement SPRING le 1er juin prochain. Plus de 2.500 personnes sont attendues à HEC Paris pour aller à la rencontre des chercheurs académiques, étudiants, membres de laboratoires, grands comptes, incubateurs, banques, cabinets d'avocats...

Cette journée sera aussi l'occasion de découvrir les pépites deeptech implantées sur le territoire autour des six filières d'excellence de Paris-Saclay : santé-biotech, foodtech, greentech, mobilités, technologies numériques et newspace, nouvelle catégorie fortement génératrice de startups et de projets.

" SPRING se composera de conférences, d'une convention d'affaires, de rendez-vous BtoB, d'un showroom et d'un salon, poursuit Jérémie Hervé. Le SPRING 50 mettra à l'honneur 50 startups prometteuses, issues ou en lien avec Paris Saclay, parmi lesquelles 30 présenteront en direct leur activité. Depuis son lancement en 2021, SPRING 50 a permis aux startups de lever plus de 140 millions d'euros "

Le deuxième jour ouvrira les portes de Paris-Saclay aux visiteurs, sur inscriptions, pour une visite des centres de R&D privés ou des centres de recherche publique à travers 14 circuits.

Objectif : faire connaître l'innovation du territoire et donner envie aux entreprises françaises ou étrangères de rejoindre l'écosystème.



À lire aussi
En Essonne, la SATT de Paris-Saclay fait son show(room)

Article  crit par Rozenn Gourvennec